

Martes 7 de abril de 2015

*"No hay más que un modo de dar una vez en el clavo, y es dar ciento en la herradura."*  
Miguel de Unamuno

## TIPO DE CAMBIO FIX

Dólar

14.80

Euro

16.29

ComUniCCo  
Financiero

IMC



 EL ECONOMISTA™

## La BMV registró en febrero un nivel récord en colocaciones

Las colocaciones de deuda privada a largo plazo en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) rompieron un nuevo récord histórico en febrero para llegar a un total de 11 por 42,388 millones de pesos; esta cifra es la más alta desde el 2004, reveló un análisis de la Casa de Bolsa Ixe-Banorte. El documento destacó que los principales responsables del dinamismo en el mercado fueron Pemex, Fibra Uno, Grupo Acosta Verde y Grupo Aeroportuario del Pacífico (GAP), éste último con su debut en el mercado de deuda. No obstante, en marzo se presentó el regreso, desde el 2009, de Pemex al mercado de deuda de corto plazo, con una emisión por 2,500 millones de pesos.

  
EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

## Retrocede confianza de empresarios en marzo

La confianza empresarial de los sectores manufacturero, comercial y de la construcción retrocedió en marzo pasado ante el deterioro de las expectativas económicas del país y el recorte al gasto público, de acuerdo con los resultados más recientes de la Encuesta Mensual de Opinión Empresarial que levantó el Inegi. El Indicador de Confianza Empresarial (ICE) manufacturero, que evalúa la percepción de los empresarios de dicho sector sobre la situación económica presente y futura del país y de sus empresas, se ubicó en 48.5 puntos durante marzo de 2015, dato que reflejó una reducción de 3.2 puntos respecto al de igual mes de un año antes, cuando fue de 51.8 puntos. Con este resultado se acumulan cuatro meses consecutivos a la baja de dicho indicador.

 El Financiero

## Menor crecimiento del producto potencial plantea nuevos retos: FMI

A diferencia de las crisis previas, la crisis financiera internacional ha estado relacionada no sólo con una reducción del nivel del producto potencial de las economías avanzadas y emergentes, sino también con una continua disminución de su tasa de crecimiento lo que plantea nuevos retos para las políticas al buscar mantener la sustentabilidad fiscal señala el Fondo Monetario Internacional (FMI).

Martes 7 de abril de 2015

## ÚLTIMOS FOLIOS:

Contabilidad en Medios Electrónicos – Se extiende el plazo para el envío de la contabilidad electrónica al 30 de abril de 2015 

Cambio de Presidencia de la Asociación Interamericana de Contabilidad. 

Proceso del Refrendo de Certificación por Disciplinas 2015 

## NOTAS FISCALES:

SAT / Nuevo Anteproyecto de la segunda resolución de modificaciones a la RMF para 2015 y su anexo 23. Presentación de la contabilidad electrónica 

SAT / Se difiere al 30 de abril la fecha para entrega de la contabilidad electrónica 

SHCP / Publicación del listado de contribuyentes que no desvirtuaron los hechos que llevaron a la autoridad a notificarlos 



## MILENIO

### Se estanca la construcción de obra en sector petrolero

Las obras de construcción relacionadas con las industrias petrolera y petroquímica son un sector afectado por la caída en los precios internacionales del crudo, pues las inversiones que se esperaba que fluyeran por la reforma energética no han llegado, consideran analistas. De hecho, este negocio sigue teniendo un bajo valor para las constructoras. Según datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), en 2014 significó apenas 10 por ciento del total de sus ingresos. A precios constantes, el año pasado las constructoras captaron 442 mil 489.8 millones de pesos, de los cuales solo 44 mil 500 millones de pesos pertenecen a obra en refinerías, plantas petroleras, oleoductos, gasoductos y trabajos auxiliares para las ramas del petróleo y petroquímica.



### Quiere Pemex vender activos

En tiempo de ajuste presupuestal, Pemex analiza un esquema que implicaría aceptar socios para compartir sus activos a cambio de ingresos que complementen sus inversiones. Bajo este esquema, cuya introducción prepara la Bolsa Mexicana, una firma vende un activo a un tercero con quien luego forma una sociedad para operar la infraestructura. Los Master Limited Partnerships (MLP) son utilizados ampliamente por empresas del sector energético. Mario Beauregard, director de Finanzas de Pemex, señaló que, con los MLP, no perderán la operación de la infraestructura (como ductos y terminales de almacenamiento) y serán accionistas de la sociedad.



### Gasto estatal en riesgo por bajo ingreso fiscal

La agencia calificadora Moody' s considera que si se materializa el escenario de 2016, de una reducción en el gasto público por bajos ingresos petroleros, las entidades federativas tendrían participaciones por 4.5 por ciento de los ingresos fiscales y se verían reducidos sus ingresos para pagos de deuda, así como en programas específicos de agua, educación, salud e infraestructura. Ante este escenario de menores transferencias se prevé que las entidades federativas adquieran más endeudamiento. Según un análisis de la calificadora Moody' s, los niveles de deuda de los estados históricamente han tendido a aumentar a medida que las participaciones crecen más lentamente o disminuyen.

Martes 7 de abril de 2015

## EXCELSIOR

www.excelsior.com.mx

### Se registra incendio en una bodega de la Central de Abastos

Un incendio se registra al interior de la Central de Abastos, en la zona de flores y hortalizas, por lo que se registran movilizaciones de unidades de emergencias. Hasta el momento no se han reportado personas lesionadas. La alternativa vial para la Central de Abastos donde laboran servicios de emergencia es Rojo Gómez y Eje 6 Sur. El incendio se extendió a una cuarta nave de la Central de Abastos, por lo que se pide el apoyo de pipas de las diversas corporaciones. Asimismo, el Centro de Atención a Emergencias y Protección Ciudadana de la Ciudad de México (CAEPCCM) reportó que tres incendios ocurrieron la madrugada de este martes en distintos puntos del Distrito Federal.

## CNNEXPANSIÓN

### SAT, Profeco, Prodecon y Consar libran restricción electoral

El Servicio de Administración Tributaria (SAT), la Comisión Nacional para la Defensa de los Usuarios de las Instituciones Financieras (Condusef), la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar), la Procuraduría Federal del Consumidor (Profeco) y la Procuraduría de la Defensa del Contribuyente (Prodecon) no modificarán el contenido de sus sitios web por la restricción electoral a pesar de que colocaron una advertencia en sus respectivas páginas. "Los avisos se colocan en todas las dependencias por disposición oficial para evitar multas o sanciones, pero no modificaremos los contenidos ya publicados", dijo a CNNExpansión una fuente cercana a la Condusef.



### Aumentarían niveles de endeudamiento de estados en 2016: Moody's

Francisco Vázquez Ahued, analista de gobiernos subsoberanos de Moody's México, habló sobre el efecto que causaría el recorte presupuestal en los estados y el endeudamiento de los mismos. En entrevista para el espacio "Fórmula Financiera", precisó que este día, Moody's México presentó un informe sobre los Pre-Criterios, el documento que entrega cada año al final del primer trimestre la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), para informar al Congreso sobre los escenarios que considera para el presupuesto del año siguiente.

#### INDICADORES:

##### Tasa de interés objetivo

(06/04/15)	3.00
TIIE 28 (06/04/15)	3.3000
TIIE 91 (06/04/15)	3.3200
TIIE 182 (31/03/15)	3.4769
CETES 28 (30/03/15)	3.02

##### Reservas internacionales (mdd)

(01/04/15)	195,219.0
------------	-----------

##### Inflación anual

(Feb. 2014-Feb. 2015, %)

Objetivo de inflación	3.00
-----------------------	------

Intervalo de variabilidad

porcentual ±1 punto

Inflación \* 3.00

Inflación subyacente \* 2.40

##### Inflación mensual

(Feb. 2015, %)

Inflación \* 0.19

Inflación subyacente \* 0.34

UDIS  
(07/04/2015) 5.301953

\* WWW.BANXICO.ORG.MX



**Martes 7 de abril de 2015**



## **Existen 106 empresas clasificadas como relevantes: CNBV**

La Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV) dio a conocer que existen 106 empresas clasificadas como "relevantes", que realizan 131 actividades dentro de la Red de Pagos con Tarjeta, conforme a las disposiciones vigentes. Adicionalmente, hay 40 compañías no clasificadas como "relevantes" que realizan actividades dentro de dicha red, sujetas a la supervisión de la Comisión. La regulación sobre las Redes de Medios de Disposición está enfocada principalmente a la red de pagos con tarjeta, debido a que las tarjetas de crédito y de débito son el medio de pago más importante en el país después del dinero en efectivo, explicó la Comisión en un comunicado.



## **Aguate y huevo, alimentos con las mayores alzas**

En los mercados públicos y centros comerciales de diversos estados del país, algunos de los productos de la canasta básica mostraron variaciones al alza, como el aguacate y el huevo, que se comercializaron hasta en 40 y 35 pesos por kilogramo, respectivamente. De acuerdo con los precios promedio del programa Quién es quién de la Procuraduría Federal del Consumidor (Profeco), recabados en supermercados, el precio del kilo de aguacate hass se ubicó en un máximo de 34.81 pesos. A su vez, el kilogramo de jitomate saladette se ofreció hasta en 24.22 pesos, el del limón en 18.73 pesos, la bolsa de dos kilos de azúcar en 25.69 y el kilogramo de cebolla en 16.62 pesos.



## **Prevén ambiente caluroso en gran parte del país**

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) indicó que una circulación anticiclónica en el Golfo de México mantendrá ambiente caluroso a muy caluroso sobre el noreste, oriente y la Península de Yucatán. Además ocasionará evento de "Surada" de hasta 50 km/h en costas de Tamaulipas y vientos del este con igual intensidad sobre la Península de Yucatán. En su reporte más reciente advirtió que los estados de Coahuila, Nuevo León, Zacatecas y Chiapas mantendrán el pronóstico de lluvias fuertes con chubascos y actividad eléctrica, además de posibles torbellinos y caída de granizo.

